

Extra-Blatt.  
Deutsch-  
Ostafrikanische Zeitung.

Daresalam, den 28. August 1914.

## Neueste Nachrichten.

### Vom südeuropäischen Kriegsschauplatz.

Nach hier eingetroffenen Privatnachrichten soll sich die Türkei gleich zu Beginn des Krieges Deutschland angeschlossen und dessen Gegnern den Krieg erklärt haben. Eine gewaltige türkische Armee — unverbürgten Gerüchten zufolge 400,000 Mann — habe sofort die russische Grenze überschritten. Einige der in türkischen Diensten stehenden deutschen Offiziere sollen bei ihren Regimentern geblieben sein. Die russische Schwarze-Meer Flotte versuchte die Dardanellen zu forzieren, wurde aber von den türkischen

Forts zurückgeschlagen. Die türkische Flotte soll im Bosphorus liegen.

### Vorgänge in Ägypten.

Verschiedene hier eingetroffene Privatnachrichten besagen, daß Kairo von den Türken besetzt und die europäischen Truppen geschlagen worden seien. (Hieraus scheint hervorzugehen, daß die ägyptischen eingeborenen Truppen gemindert und die an Zahl geringeren europäischen Streitkräfte zurückgeschlagen haben.)